

impregna de color las instalaciones de Ushuaïa

Publicado el agosto 19, 2017 por A

El color rosa toma especial protagonismo en la nueva serie de pinturas de la artista madrileña Anahí Rodríguez, que recibe el nombre de 'La vie en rose'. Estos cuadros se exponen y se han creado en exclusiva para Ushuaïa Ibiza Beach Hotel, donde se podrán ver hasta el mes de octubre.

Leer más...

Fuente: <https://periodicodeibiza.es/pitiusas/local/2017/08/19/286461/felicidad-vie-rose-impregna-color-instalaciones-ushuaia.html>

Publicada en eventos, hoteles

Entradas recientes

La sociedad ibicenca se vuelca con APNEEF y Magna Pityusa

El Heart se llena una vez más por una «buena causa»

O Beach Ibiza reparte 35.000 euros entre Aspanob, Proemaid, Apneef y Abode Project por su labor social en la isla y el mundo

Ibiza incorporará la oferta de ocio dentro de la promoción como producto «diferenciador»

[Ibiza se convierte en el destino con más distinciones internacionales de ocio nocturno](#)

Comentarios recientes